



## Entrevista / Felipe Fernando Macías Olvera (Diputado – PAN)

“Lo mínimo que se les puede exigir a los políticos, o a cualquier persona, es honrar la palabra. Hay convenios firmados de la coalición Va por México; no hace más de un mes se firmó la moratoria constitucional, donde el PRI se comprometió a no avalar ninguna reforma constitucional en el resto de esta legislatura. ¿De qué se sorprenden que hoy exijamos el cumplimiento de la palabra? Insisto, esto no es de políticos, es de cualquier ser humano y más en el ambiente tan crítico que vive México; estamos llamados en la oposición a salvar a nuestro país”.

<https://drive.google.com/file/d/11LgpO4yrmq08A1a8EMki6JKQgBQRLfHR/view>